
Procès-verbal  - Assemblée des membres du conseil d’établissement  

tenue le lundi 16 janvier 2023 au salon du personnel de l’école 
 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

  L’assemblée est ouverte à 18h50. 

  

2. Vérification des présences 

Madame Carolanne Gohier, madame Tamara Jean Louis ainsi que de madame 
Mélissa Larocque sont absentes. 

 

3. Vérification du quorum 

  Le quorum est atteint. 

 

4.   Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

5.  Adoption de l’ordre du jour 

PV16012023-01 Monsieur Réjean Cormier propose que soit adopté l’ordre du jour. 

 

 Adopté à l’unanimité 

 

6. Adoption du procès-verbal du 7 novembre 2022  document 

Le projet de l’aménagement a été envoyé à la date prévue. Ce sera le 2e projet 
d’aménagement pour notre école. L’analyse est en cours et monsieur Drouin 
informera les membres dès que la décision sera rendue.  

 

PV16012023-02 Madame Mylène Desrosiers adopte le précédent procès-verbal.  

 

7.   Informations et propositions de la direction 

7.1 Consultation sur le plan triennal de répartition et de destination des 
immeubles  document 

 

Monsieur Drouin présente le plan triennal.  L’école Louis-Laberge demeure une 

école primaire qui accueille un service de garde. 

 

 

M. Michel Ayotte (parent-président) 

Mme Audrey Lecours (parent)  

Mme Mylaine Pouliot (parent) 

Mme Mylène Desrosiers (parent) 

M. Réjean Cormier (parent) 

Mme Tamara Jean Louis (Parent)  

Mme Carolanne Gohier (technicienne au SDG) 

 

Mme Tania Allen (orthopédagogue) 

Mme Annie Bastien (enseignante) 

Mme Mélissa Larocque (TES)  

M. Francis Drouin (directeur) 

Mme Carolyne Desaulniers (directrice adjointe) 

Mme Marilyn Phipps (enseignante)  

Mme Audrey-Eve Tremblay (enseignante) 
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7.2 Consultation sur la répartition de la clientèle 2023-2024  document 

Monsieur Drouin présente la clientèle prévue pour l’année 2023-2024. Il 
explique les prévisions des groupes prévus au préscolaire et en 1re année. Les 
membres sont en désaccord avec la répartition et un document présentant les 
raisons sera envoyé au service de l’organisation scolaire. 

 

7.3 Consultation annuelle des élèves par le CÉ   

Monsieur Drouin a eu la chance de rencontrer 2 parents soit un 
neuropsychologue et une psychologue qui œuvre auprès des jeunes de la 
région. La psychologue a offert de créer un sondage gratuitement pour les 
élèves de la 4e à la 6e année. Monsieur Drouin présente le sondage qui a été 
créé aux membres du conseil.  

 

Voici les modifications à apporter :  

- Enlever le point d’interrogation dans la question 

- Enseignante spécialiste à changer ;  

- Séparer les TES des éducatrices au service de garde ;  

- Ajouter N/A à la section service de garde.  

 

Le sondage sera présenté à la prochaine assemblée générale et si le tout 
convient il sera présenté aux enfants.  

  

7.4 Présentation des critères d’admission et d’inscription 

Le statut quo est maintenu. Monsieur Drouin explique les critères en place 
pour les élèves qui seront transférés vers une autre école.  

 

7.5 Approbation d’une dépense en lien avec le budget du CÉ 

 Monsieur Drouin demande l’autorisation aux membres afin d’offrir un 
déjeuner aux employés dans la semaine du personnel scolaire.  

 

PV16012023-03 Madame Audrey Lecours approuve la dépense.  

 

7.6 Suivi au Projet éducatif 

 Vendredi le 20 janvier, l’équipe école se rencontrera. Un seul objectif établi 
n’a pas été atteint dû à une cible très élevée. La projection était difficile dans 
le passé puisque les besoins du milieu étaient beaucoup présents. 
L’apaisement est dû en partie aux élèves qui ont été transférés vers un milieu 
plus adapté à leurs besoins. Les interventions faites par les intervenants ont 
grandement aidé à apaiser le milieu. 
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7.7 Suivi à la formation pour les membres du Conseil d’établissement   
document  

Monsieur Drouin revient sur la capsule qui explique les différences entre 
approbation, consultation et adoption.   

 

8. Sujets d’actualité 

10.1   Comité de parents 

Les transferts obligatoires des élèves ont été au centre des discussions lors de la 
dernière rencontre. Le PEVR a aussi été abordé.  

 

10.2   Parole au personnel 

 

Préscolaire :  

- Les parents sont venus passer un après-midi dans les classes. La dernière journée il y a 

eu l’activité du sapin avec les élèves de 6e année ; 

- Pièce tortue berlue (affirmation de soi, exprimer nos inconforts) ; 

- Projet classe 006 (denrées). 

 

1re année 

- Jeu du loup en novembre ; 

- Course folle du Père Noël ; 

- Exploiter le thème des loups ;  

- Lettre au Père Noël ; 

- Mots étiquettes / écriture au son ; 

- Rallye ; 

- Décompte de Noël avec la littérature ; 

- Théâtre Hector-Charland ;  

- Tortue berlue ;  

- Thème des bonhommes de neige ; 

 

2e année  

- Visite du policier jeunesse ; 

- Célébration des petits moments ; 

- Travail sur le descriptif ;  

- Travail sur la fluidité avec des chansons de Noël ;  

- Activités avec les élèves du soutien émotif du secondaire ; 

- Théâtre de lecteur ;  

- Rallye de Noël ; 

- Jeux d’évasion ; 

- Poésie. 
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3e année  

- Célébration pour les ateliers d’écriture avec les parents  

- Animation sur les stéréotypes  

 

5e année  

-  Pièce en art dramatique ; 

-  Mentorat avec les petits ; 

-  Projet Noël dans le monde ; 

-  Accueil d’un nouvel enseignant ; 

-  Cosp ; 

- Retour du tutorat. 

 

6e année  

-  Examen du ministère ;  

-  Changement de groupe lundi prochain ; 

-  Robotique ; 

-  Planification pour les finissants ; 

-  Drapeaux world fair. 

 

Orthopédagogue  

-  Portrait de classe ; 

-  Préparation du nouveau bloc ; 

-  Tania Allen est en soutien pour les examens du Ministère. 

 

Direction  

- Belle semaine contre l’intimidation ; 

- Le travail pour le projet de la cour d’école a été très demandant ; 

- Travail avec le conseil d’élèves pour la semaine de Noël ;  

- Concours de dessins ; 

- Tour du lutin ; 

- Une décoration a été faite par chacune des classes pour le sapin ; 

- L’activité cachette fut appréciée de tous ; 

- Conférence pour les parents mercredi 18 janvier. 

 

10.3   Service de garde 

La sortie prévue vendredi est annulée puisqu’il n’y a pas assez d’accumulation de 
neige. 

 

10.4   Correspondance 

Aucune correspondance. 



Procès-verbal  - Assemblée des membres du conseil d’établissement  

tenue le lundi 16 janvier 2023 au salon du personnel de l’école 
 

 

9. Varia 

Aucun varia.  

 

10. Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 20h30. 

 

 
 

 

Francis Drouin 

Directeur 

  

Michel Ayotte  

Président  

 


